



Compte Rendu CMJ du 25/05/2024

Présents : Gaspard Vaudrey, Pauline Divoux, Ilenzo Martin, Jules Beltran, Baptiste Cléménçon, Emilio Mingardo, Anaïs Jacques, Claire Richardot, Louison Richardot, Eline Rossi, Emmanuelle Bohl, Noémie Dubost, Marie Mingardo, Jade Petitjean, Alain Duvernois, Jessica Richert.

Ordre du jour :

1) Bilan Nettoyons la nature !

Pour ce deuxième nettoyage du village, 20 personnes étaient présentes et 10kg de déchets ont été récoltés !!

Merci à tous ceux qui se sont investis pour ce beau projet !

Pour l'an prochain on demandera à l'ACCA (l'association de chasse) s'ils sont d'accord pour associer leur nettoyage au nôtre...

Nous mettrons également un mail tôt dans l'année au Grand Belfort car l'ambassadeur qui est venu pour le nettoyage trouve ce projet très important. Il dit que le fait que le nettoyage soit à l'initiative de jeune est super !

Il voudrait plus s'investir et nous soutenir pour l'an prochain.

2) Pump Track

Trois nouvelles demandes de subvention ont été envoyées : une à la CAF, une à la ANS et une au conseil régional. Les résultats sont en attentes.

Nous avons demandé à GRDF si, malgré le passage de conduite de gaz proche, il était quand même possible de réaliser notre projet. Ils ont reçu notre plan et nous attendons leur retour.

Nous voulions installer des tables, des bancs et des poubelles pour aménager notre pumptrack. Le devis pour tous cela a été ajouté à la demande de subvention du pumptrack.

3) City Stade:

Pour le projet City Stade, un arbre va être coupé prochainement ce qui pourrait permettre de créer un rack à vélos en bois naturel ! M. Henny proposait d'installer un énorme touret électrique en guise de table : cela correspondrait à nos attentes et surtout le touret se marierait bien avec la nature !

Il va regarder pour s'en procurer.

En conséquence nous opterons plus pour des bancs arrondis ou 4 petits bancs de chaque côté du touret ou encore des rondins de bois pour s'asseoir ce qui irait également dans le thème de la nature.

Pour l'éclairage : si l'on peut, on installerait des lumières seulement en automne car en été, les journées sont longues et nous n'en avons donc pas besoin.

Il faudrait un projecteur avec un programmeur pour que l'on puisse définir les horaires d'éclairage.

4) Questionnaire aînés :

Un questionnaire a été créé par l'association toute une histoire pour que les enfants du CMJ l'utilisent en support pour interroger les aînés du village et en faire un enregistrement.

Jade, Pauline, Eline, Claire, Louison et Gaspard sont intéressés pour aller questionner les personnes les plus âgées du village.

Anaïs voudrait interroger son arrière-grand-mère qui fait partie des aînés.

Pauline et Gaspard feront, avec Toute une histoire, un écrit pour prévenir les gens que nous souhaitons questionner.

5) Sujets divers :

La colocation Ages et Vie a finalement répondu pour que nous puissions visiter les lieux pour voir où nous pourrions installer nos carrés potagers.

Noémie et Gaspard iront mercredi à Ages et vie pour voir un peu ce que nous pouvons faire et comme ça nous pourrions directement planter le 26 juin lorsque nous y retournerons tous ensemble.

Claire et Louison voient avec leurs parents (qui ont un lien avec une association de chiens guides pour les personnes aveugles) pour organiser une balade.

Pour le projet Octobre Rose nous pensons faire venir des professionnels comme Mme GAY ou encore M. ANDREOLETI spécialiste de la reconstitution de la poitrine après un cancer du sein (ou plus s'intéresser au sport de rééducation de l'après cancer ?)

Noémie connaît une troupe de théâtre et pensait à ce qu'elle nous joue une pièce lors de l'événement.

Marie pensait également à des graffeurs qui vivent à Meroux-Moval et qui proposent des activités coopératives sur le graffiti.

Nous avons également comme idées de faire une marche colorée en deux parcours sur le thème d'octobre rose.

Prochaine date :

Conseil municipal des jeunes le 26 juin à 10h où nous visiterons la colocation Ages et Vie.